



Je n'aime pas habiter dans un bloc.  
On entend du bruit, en haut et en bas.  
On entend marcher, marcher, marcher.

La nuit  
les bébés pleurent, les chiens aboient.  
Je ne peux pas dormir à cause de  
la télé.

Les gens se disputent  
ils tapent avec leur balai.  
Le monsieur d'en dessous me gronde  
quand je monte l'escalier.

Moi  
je n'aime pas ça!  
Pourquoi ne pourrait-on pas monter  
quand on veut ?  
J'aimerais habiter dans une maison.  
Dans une maison on est tranquille.  
On peut faire du bruit.  
Il y a un grenier pour jouer.  
On a de la place.

Oui  
mais il y a des souris !